



Schützen Exterheide-Meesenburg auf Tour

Zur Grünkohlwanderung hatte der Schützenverein Exterheide-Meesenburg eingeladen. Bei bestem Wetter trafen sich 48 Wanderfreunde auf dem Schützenplatz unterm Funkturm. Von dort ging es Richtung Meesenburg. Auf dem Hof der Familie Stalljohann wurde eine Kaffee-

und Kuchen-Pause eingelegt. Anschließend ging es vorbei an den Höfen der Familien Schemme und Plenter, wo es Alpakas zu sehen gab, nach Leeden. In der Stiftschänke „Schwermann“ ließ sich die Schützenfamilie schließlich Grünkohl und Getränke schmecken.